



Réservé
aux abonnés

Sites Seveso : l'Union des victimes de Lubrizol veut des caméras pour les surveiller

Lors d'une visite d'un site Seveso haut à la mi-mai 2025 dans la région rouennaise (Seine-Maritime), le secrétaire de l'Union des victimes de Lubrizol Christophe Holleville a trouvé une installation bien tenue. Mais l'absence de caméras de surveillance, près de six ans après l'incendie de l'usine Lubrizol, le désole. Il interpelle autorités et gouvernement.



L'Union des victimes de Lubrizol (ici, Guy Pessy, à gauche, vice-président de l'Union des victimes de Lubrizol et le secrétaire de l'association, Christophe Holleville) et France nature environnement Normandie interpellent les autorités et le gouvernement sur l'absence de caméras de surveillance dans les sites Seveso. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

Ouest-France Nicolas DENOYELLE.

Publié le 28/05/2025 à 09h37

Journal numérique



MENU

L'ouest
france

Mon espace

ent Normandie et l'[Union des victimes de](#)

le ministère de la Transition écologique, au

Premier ministre, au président de la République, aux députés et sénateurs normands et au préfet de Seine-Maritime, un courrier pour demander que les caméras de surveillance soient obligatoires dans les sites Seveso.

Lire aussi : [12 000 batteries avaient brûlé près de Rouen : « La dépollution de ce site, c'est un fiasco »](#)



En 2019, plus de 240 sapeurs-pompiers avaient été déployés pour circonscrire l'incendie qui s'était déclaré au sein de l'usine Lubrizol. | SDIS 76

Bonne tenue du site, mais...

Une exigence qui leur est venue lors d'une visite d'un site Seveso haut de la région rouennaise (Seine-Maritime), en compagnie d'autres responsables. « **Christophe Holleville, de l'Union des victimes de Lubrizol, a été reçu de façon transparente et ouverte par le responsable du site, ainsi que par le délégué du personnel et d'autres salariés, pour une découverte des installations, explique l'Union des victimes de Lubrizol dans un courrier. Il a constaté la bonne tenue de ce site. Mais il s'est aperçu que les caméras de vidéosurveillance étaient quasi inexistantes... »**

MENU

L'ouest
france

Mon espace

noment sur LaPlace !

Participez jusqu'au 1er juin. Réserve aux abonné(e)s. [Je découvre](#)

Voir aussi : [Cinq ans après la catastrophe industrielle de Lubrizol, voici 5 dates clés à retenir](#)

Pas une obligation légale

Christophe Holleville en a fait la remarque au responsable de l'entreprise. Celui-ci a expliqué que le site disposait de barrières anti-intrusion infrarouges sur l'ensemble de son pourtour, de détecteurs de gaz, et de caméras thermiques permettant de détecter un point chaud, mais effectivement pas de vidéosurveillance. Il a d'ailleurs précisé que celle-ci n'était pas une obligation légale, ce qu'a confirmé le responsable d'inspection de la Dreal (Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement).

Pour les associations, près de six ans après l'incendie de Lubrizol, c'est « **une véritable faille dans les obligations de sécurité sur les sites Seveso** ». Et Christophe Holleville a insisté : « **L'un des points les plus regrettables de l'incendie fut justement l'absence de caméra vidéo sur la cour carrée, lieu du départ de feu reconnu, et de repérage visuel rapide, qui a entre autres circonstances, conduit au désastre.** »

Ailleurs sur le web

Contenus sponsorisés par Taboola

Tout le plaisir est pour vous

Espace Plaisir FR

Cliquer

MENU

L'ouest
france

Mon espace

Recevez l'essentiel de l'actualité nationale et internationale. [Je m'inscris](#)

Lire aussi : [Batteries brûlées près de Rouen : un rapport conforte le combat de l'Union des victimes de Lubrizol](#)

Accroître la rapidité d'intervention

Et selon lui, le lieutenant-colonel représentant du Service départemental d'incendie et de secours (Sdis) de Seine-Maritime en a convenu. « **Le responsable de la Dreal a lui aussi confirmé que la vidéosurveillance pouvait accroître la rapidité d'intervention des secours et être un outil plus que judicieux et nécessaire.** » Sans compter que ces images peuvent servir ensuite aux enquêtes.

Les responsables de France nature environnement et de l'Union des victimes de Lubrizol demandent donc qu'il soit remédié à cette « **grave lacune** ».

[Lubrizol](#)[Environnement](#)[Normandie](#)[Rouen](#)[Pollution](#)[Incendie](#)[Env](#)

>

Ailleurs sur le web

Contenus sponsorisés par Taboola

Marre des frais bancaires ? Nous avons la solution.

Chez Fortuneo, nous avons été élu "Banque la moins chère" en 2024.*Moneyvox (Novembre 2023) 1ère ex-aequo, pour les profils "jeune", "classique" et...

Fortuneo Banque | Sponsorisé

[J'en profite](#)

Normandie: Voici l'astuce pour avoir des panneaux solaires sans payer l'installation !

Programme Ecologique | Sponsorisé

L'arnaque du solaire : 90% des Français l'ignore, et vous ?

France Éco Infos | Sponsorisé

[En savoir plus](#)